

GOBERNADOR PEDRO ÁLVAREZ-SALAMANCA ENCABEZÓ COMITIVA EN LA FIESTA DEL CHIVO EN MALARGÜE

# Autoridades maulinas destacan gestiones para potenciar Pasos Pehuenche y Vergara

**Viaje.** Se reunieron con autoridades transandinas para acordar esfuerzos de reactivación de las rutas internacionales de San Clemente y Romeral.

POR DARWIN SOBARZO FRIZ

**MALARGÜE.** En su primera salida fuera del país a menos de una semana de asumir el cargo, el nuevo gobernador regional, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca, ya inició gestiones al otro lado de la cordillera maulina para avanzar en el fortalecimiento de las relaciones bilaterales con nuestros vecinos más cercanos, al sur de la Provincia de Mendoza. El viernes se trasladó hasta Argentina en compañía del diputado Felipe Donoso y los consejeros regionales Ismael Fuentes y Román Pavez, con una detención en el Paso Fronterizo

Pehuenche. Ayer, previo a su regreso a Talca, en el penúltimo día de la concurrida Fiesta Nacional del Chivo iniciada el miércoles, la autoridad calificó como un éxito la visita en torno a una estrategia conjunta para desarrollar la infraestructura y servicios de la transitada vía que conecta el Maule con Malargüe, a través de los preciosos paisajes cordilleranos.

## AVANCES

"Estamos muy contentos de participar en la Fiesta internacional del Chivo, de estar acá con mucha gente,

con el intendente Celso Jaque, con el alcalde de Romeral, de San Fernando, concejales y consejeros regionales, porque este es un tema que tenemos que seguir desarrollando. Nosotros vinimos a hacer reuniones para ver cómo potenciar el Paso Pehuenche y el Paso Vergara, porque somos una región privilegiada al contar con dos pasos internacionales, lo que va a traer desarrollo a la región y también a la Provincia de Mendoza. Así que tenemos que aunar voluntades para que esto a mediano plazo pueda ser realidad" (ver entrevista en páginas 10 y 11), aseguró la nueva máxima autoridad regional.

Detalló que se efectuaron importantes reuniones con autoridades nacionales, locales y representantes del sector privado tanto en Chile como en Argentina, en el límite se encontraron con el encargado del complejo fronterizo, Diego Sepúlveda, y ya en territorio transandino sostuvieron



El gobernador Pedro Álvarez-Salamanca (con boina) junto a autoridades regionales y del municipio de Romeral presentes en la Fiesta del Chivo en Malargüe que culmina hoy.

conversaciones con el intendente de Malargüe y exgobernador de la Provincia de Mendoza, Celso Jaque.

## MIRADA COMÚN

Tras la cita, el anfitrión dijo que "fue muy importante este encuentro, no solo la presencia, sino de poder anunciar el encuentro argentino-chileno en el Pehuenche y es una manera de asumir un compromiso público de seguir trabajan-

do en la integración, tanto en lo humano como en lo económico en nuestra región". En tanto, el diputado Donoso agregó que "aquí hay una gran actividad y hemos hecho muchas acciones para fomentar el paso internacional. El encuentro Pehuenche tiene una función, tiene una historia, tiene un objetivo, que el paso tenga la posibilidad de ser un corredor bioceánico, que le dé posibilidad

al turismo, al comercio y al desarrollo de ambas naciones". Además de la delegación del Gobierno Regional, también asistió a la tradicional fiesta, el nuevo alcalde de Pelarco, Boris Cabrera, al igual que un grupo de representantes del municipio de San Clemente, entre ellos el concejal Javier Álvarez-Salamanca, y la ausencia del alcalde Juan Rojas, se debió a motivos personales.



Los representantes maulinos se reunieron con el intendente de Malargüe, Celso Jaque, para acordar acciones de integración binacional.